

Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 9, 2024 - 09:28



Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Polres Sukabumi kembali menggelar Operasi Libas Lodaya 2024 untuk menekan angka kejahatan jalanan dan meningkatkan rasa aman di masyarakat. Operasi yang berlangsung mulai bulan ini bertujuan untuk memberantas kejahatan seperti

curas, curat, curanmor, serta tindak kejahatan yang menggunakan senjata api atau senjata tajam. Selain itu, operasi ini juga fokus pada penindakan terhadap geng motor dan premanisme yang semakin meresahkan.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menyampaikan bahwa kesadaran dan dukungan masyarakat sangat penting dalam keberhasilan operasi ini. "Kami mengharapkan partisipasi aktif dari masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Operasi Libas Lodaya 2024 bukan hanya tugas kepolisian, tetapi juga menjadi tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Humas Polres Sukabumi juga mengambil peran penting dalam operasi ini dengan melakukan berbagai upaya peningkatan kesadaran masyarakat. Berbagai kampanye penyuluhan dan sosialisasi telah disiapkan untuk memberikan pemahaman tentang tujuan dan pentingnya operasi ini. Melalui hubungan yang kuat dengan media lokal, regional, dan nasional, Humas Polres Sukabumi berupaya memastikan liputan yang positif dan akurat terkait operasi.

"Kami berkomitmen untuk menyediakan informasi yang jelas, akurat, dan tepat waktu kepada masyarakat. Transparansi dalam pelaksanaan operasi sangat penting untuk memastikan akuntabilitas dan menghindari penyebaran informasi yang salah," tambah AKBP Tony Prasetyo.

Selain itu, Polres Sukabumi juga menyusun rencana komunikasi krisis yang efektif untuk menghadapi situasi darurat atau insiden yang mungkin terjadi selama operasi berlangsung. Edukasi tentang keamanan dan pencegahan kejahatan juga menjadi fokus utama, dengan penyebaran materi edukasi yang informatif kepada masyarakat.

Dengan strategi penanggulangan yang melibatkan deteksi dini terhadap kegiatan kriminalitas, peningkatan komunikasi dan kolaborasi dengan berbagai instansi, serta partisipasi aktif dari organisasi masyarakat, Polres Sukabumi optimis Operasi Libas Lodaya 2024 dapat menekan angka kriminalitas secara signifikan.

"Kerjasama yang baik antara kepolisian, TNI, instansi pemerintah, tokoh masyarakat, dan masyarakat luas sangat diperlukan untuk mencapai tujuan operasi ini. Kami berharap, dengan dukungan semua pihak, Operasi Libas Lodaya 2024 dapat berjalan lancar dan membawa hasil yang positif bagi keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi," pungkas AKBP Tony Prasetyo.

Operasi Libas Lodaya 2024 diharapkan tidak hanya mampu menekan angka kejahatan jalanan, tetapi juga meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Polres Sukabumi mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersatu padu dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif.